

2023（令和5）年11月15日

保護者のみなさま

広島文教大学附属高等学校
生徒指導部

「試験週間携帯電話 22:00 以降使用しないキャンペーン」実施について

冬の初めの時期となりました。保護者のみなさまにはますますご清祥のこととお喜び申しあげます。平素より本校教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、本校では12月4日（月）から期末試験を行います。その機会をとらえ、自らの目標を明確にしてその目標に向かい努力するための、「良い習慣とは何か」を考え実践していくきっかけを、生徒たちに提供したいと考えております。その方策の一つを、「試験週間携帯電話 22:00 以降使用しないキャンペーン」と銘打ち、実施いたします。携帯電話が原因となって、人間関係の悩みやストレス、睡眠不足等々が引き起こされ、日々の学習活動の阻害につながっていることは、これまでのさまざまな調査によっても明らかです。携帯電話を便利なツールとして、うまく使いこなせるようになってほしいと切に願っております。そこで、保護者のみなさまにも、以上の趣旨をご理解のうえご協力いただきたく、お願い申し上げます。生徒のみなさんには、11月6日（月）の全校朝会で、内容・目的について、生徒指導部よりお話しさせていただいております。

記

内容 試験期間（試験1週間前から試験最終日の前日まで）に、22:00以降は携帯電話を使わない生活を送るというキャンペーンを張る。※あくまでキャンペーンとして実施するため、罰則等はありません。

目的 生徒たちの夢・目標の実現のために、生徒・保護者のみなさまに良い生活習慣とは何かを一緒に考えていただき、それを実践していくためのきっかけを提供する。

対象 全学年生徒

期間 期末テストに合わせて実施する。

11月27日（月）期末テスト1週間前～12月7日（木）期末テスト最終日の前日